

Zeitschrift: Clubnachrichten / Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Herausgeber: Schweizer Alpen-Club Sektion Bern
Band: 81 (2003)
Heft: 8

Rubrik: Mitteilungen/Verschiedenes

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Mitteilungen/ Verschiedenes

Zurücktretende Vorstandsmitglieder

Hans Gnädinger (Hüttenobmann)
Daniel Suter (Hüttenverwalter)
Edi Voirol (Kassier)
Jean-Claude Poffet (Clubnachrichten)

Hans Gnädinger

Hans Gnädinger war seit dem Jahr 1974 für unsere Sektion insbesondere im Hüttenbau tätig. Er begann damals mit der Übernahme von Bauleitungen für diverse Projekte an unseren Hütten. Seit 1991 amtierte er als Hüttenobmann, und wer weiss, wie gross das Pflichtenheft für diese Aufgabe ist, kann ihm für seine Verdienste kaum genug danken. Wann immer es Umbauten zu erstellen, Reparaturen zu erledigen, Wege neu zu legen und viele andere Arbeiten zu erledigen galt, Hans war stets zur Stelle und kein Weg war ihm zu weit. So ganz nebenbei amtierte er auch als Hüttenchef der Windegg- und Trifthütte. Wenn es nicht anders ging, übernahm er mit seiner Gattin sogar die Bewartung unserer Hütten. So geschehen in den Wildstrubelhütten und dieses Jahr in der Trifthütte. Laut seinen Aussagen war das Amt des Hüttenobmanns für ihn eine sehr schöne Arbeit, bei der er immer wieder von neuem auf interessante Menschen gestossen ist.

Hans Gnädinger tritt nun auf Ende 2003 als Hüttenobmann und als Hüttenchef der Trifthütte zurück. Wir danken ihm ganz herzlich für die grosse Arbeit, die er für unsere Sektion geleistet hat, und wünschen ihm auch weiterhin nur das Beste! Die gute Nachricht zum Schluss: Als Hüttenchef der Windegghütten bleibt Hans unserer Sektion erhalten!

Edi Voirol

Edi Voirol hat während vielen, vielen Jahren (so viele, dass sie nicht mehr zu zählen sind!) das wichtige Amt des Kassiers in unserer Sektion innegehabt. Der Name «Kassier» ist eigentlich eine Untertreibung,

denn Edi hat nicht nur «kassiert», sondern auch Bilanzen und Erfolgsrechnungen erstellt. Wenn man weiss, dass Budget und Investitionsplanung auch noch dazugehören, fällt es nicht mehr schwer zu glauben, dass das locker einen 30%-Job ergab. Edi Voirol hat all diese Aufgaben mit grösster Perfektion und Kompetenz erledigt. Er hob immer den Mahnfinger, wenn die Ausgaben wieder mal die Einnahmen zu übertrumpfen versuchten. Im Vorstand haben wir ihn immer als sehr hilfsbereit und aufmerksam erlebt und er war sich auch für Spezialaufgaben nicht zu schade.

Auf Ende 2003 tritt Edi nun als Kassier zurück, was wir natürlich sehr bedauern. Wir danken Edi Voirol von ganzem Herzen für all seine Verdienste in unserer Sektion und wünschen ihm alles Gute auf seinem weiteren Weg.

Daniel Suter

Daniel Suter ist seit nunmehr 8 Jahren als Hüttenverwalter in unserer Sektion tätig. Mit grosser Umsicht hat er die Sitzungen der Hüttenkommission geleitet und deren Anliegen – zusammen mit Hans Gnädinger – im Vorstand vertreten. Die ruhige, sachliche und kompetente Art, mit der Daniel seine Anliegen vorbrachte, wurde im Vorstand sehr geschätzt.

Gerade diese Eigenschaften waren es vermutlich, die den Zentralvorstand dazu bewogen haben, Daniel bei uns «abzuwerben».

Seit Juni 2003 – an diesem Datum wurde er von der Abgeordnetenversammlung des SAC gewählt – leitet er das Ressort Hütten im ZV. Vor diesem Hintergrund ist es sicher verständlich, dass Daniel auf Ende Jahr als Hüttenverwalter der Sektion Bern zurücktreten will. Wir bedauern seinen Rücktritt natürlich, sind aber andererseits froh, das Ressort Hütten des SAC in guten Händen zu wissen. Lieber Daniel, ganz herzlichen Dank für die von dir geleistete Arbeit für die Sektion Bern!

Jean-Claude Poffet

Jean-Claude Poffet hat in den letzten zwei Jahren im Job-Sharing mit Monika von Allmen unsere Clubnachrichten mitgestaltet. Hinter dem Wort «mitgestaltet» verbergen

sich unzählige Stunden vor dem PC, Mundartbeiträge redigieren, vergessene Beiträge einfordern, an vieles denken und doch nichts vergessen, Termine einhalten und die Zusammenarbeit mit der Druckerei. Wahrlich ein hektischer Betrieb!

Aus beruflichen und demzufolge auch zeitlichen Gründen tritt Jean-Claude Poffet auf Ende 2003 aus dem Redaktionsteam zurück. Auch ihm danken wir ganz herzlich für die geleistete Arbeit, und unsere besten Wünsche begleiten ihn!

Zurücktretende Kommissionsmitglieder

Hans Gnädinger (Hüttenchef Trifthütte)

Mutationen in der Touren-kommission per Ende 2003

Rücktritte als Touren- oder WanderleiterInnen

Martin Stettler	1983–2003
Raymonde Scheidegger	1988–2003
Elisabeth Meinherz	2002–2003

Neue Touren- und WanderleiterInnen

Thomas Haldimann	So1
Charles Hausmann	So1 Sen
Jacqueline Rieder	BWL
Gisela Scheuermeier	BWL
Franz Vetter	BWL
Urs Karrer	Wi1

Sektionsübertritt bzw. Zweitsektion

Urs Karrer	Wi1
------------	-----

Achtung Klimawandel!
Führungen im Alpinen Museum

Unter diesem Titel läuft gegenwärtig im Schweizerischen Alpinen Museum eine interessante Ausstellung zum Thema Klimawandel.

Die Ausstellung dauert bis zum 31. Mai 2004, deren Besuch wird wärmstens empfohlen!

Belegung Chalet Teufi

November

8./9. ganzes Haus

Dezember

6./7.	ganzes Haus
19./20.	etwa 10 Personen
20./21.	ganzes Haus
24.–31.	4 bis 10 Personen

Januar

31.–2.2. ganzes Haus

In eigener Sache

Beiträge jeder Art und Bildmaterial für unsere Clubnachrichten werden gerne entgegengenommen. Jede Haftung wird jedoch abgelehnt. Die Redaktion entscheidet über die Annahme, Ablehnung, Art und Weise der Veröffentlichung und den Zeitpunkt. Abdruck, auch auszugsweise, nur mit schriftlichem Einverständnis der Redaktion.

